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             会議録               

会議の名称 令和５年度 第２回加西市総合政策審議会 

開 催 日 時 令和５年７月25日（金）午後２時００分～４時３０分 

開 催 場 所 加西市民会館 ２階 視聴覚室 

議長の氏名 （会長 和田 真理子）  

出席及び欠席委員の氏名 

＜出席委員＞                         

・荒木 努   ・大西 昇   ・大野 聖佳  ・金田 敏秀 

・谷勝 公代  ・辻田 聡信  ・中野 重美  ・濱本 泰秀   

・別府 浩二  ・松本 壽泰  ・和田 真理子 

＜欠席委員＞ 

・上田尾 真  ・岡田 美佳  ・樋口 真史  ・山下 光昭 

傍聴者の人数 

 一般：なし  報道機関：なし 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

・ふるさと創造部長        藤後 靖 

・ふるさと創造部人口増政策課長  小菊 啓靖 

・ふるさと創造部人口増政策課係長 吉川 雅人 

・ふるさと創造部人口増政策課係長 岩野 裕之 

・ふるさと創造部人口増政策課主任 千種 健史 

・ふるさと創造課人口増政策課主任 垣谷 直宏 

・ふるさと創造部人口増政策課主任 牛尾 充宏 

・ふるさと創造部人口増政策課まちづくり推進員 小山 映 

・市担当者（説明員） ５名 

１ 議事 

  第６次加西市総合計画における令和４年度評価 

２ 会議資料 

第６次総合計画（実施計画）政策評価シート 

第６次総合計画（実施計画）施策評価シート 

資料１ 

参考資料 

他部会協議への提言書 

３ 会議の経過 

資料１～３、参考資料 

別紙「加西市地域創生戦略の状況報告について」 

４ 会議の経過 

  ⇒別紙「第２回加西市総合政策審議会の経過」のとおり 

外部用 
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（別紙）第１回加西市総合政策審議会の経過 

発言者 会 議 の 経 過  ／  発 言 内 容 
 
 
会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委員 
 
 
事務局 
 
 
委員 
事務局 
 
委員 
事務局 
 
 
副会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
会長 
 
 
 
副会長 
 

 
開 会 
＜会長あいさつ＞ 
 梅雨が明け、大変暑い中お集まりいただき感謝申し上げる。 
 事務局から送られてきた大量の資料に目を通していただいたことと思うが、本日
はよろしくお願いします。 
 
 
１ 委員等出席者の紹介 
 菅野恭介委員に代わり、松本壽泰委員が新たに就任した。 
 
 
２ 議事 
(1) 外部評価（２次評価）実施要領（事務局から説明） 
  市長の交代に関して、計画の見直しについてお尋ねしたい。 

計画や施策の変更があるのではないかと思うが、市長の思いと審議会の取組の流
れの整合性を懸念している。 

  審議会は前年度の事業の内部評価に対して、外部の専門的な立場から評価をい
ただくことを狙いとしている。いただいた意見、提案を踏まえて事業については
見直し、新市長の方針のもと、計画を作ることになる。 

  KPIについても見直しを行ったほうがいいと思われるところがある。 
  お気づきのところはご指摘いただいて、市の方で検討を加えていくことにな

る。 
  行財政改革プランの見直しはどのようなやり方なのか。 
  現在の計画は5～7年度の3か年計画となっているが、毎年ローリングしており、

今回の審議会での議論に基づき、6～8年度の計画を年度内に策定することとして
いる。 

  市長が代わり、事業面ではもやもやしているところがあると思われる。審議会
の取組としては、外部からの市民目線で評価を、市自らのものに加えることが役
割かと思う。色々出された意見・提案を次につなげていくことが大切である。 

 
 
(２) 第１回部会 外部評価（２次評価）の実施 ※３部会での検討 
 
 
（部会終了） 
  各部会で熱心にご議論いただき、ありがとうございました。 
 
 
閉会 
  部会での議論お疲れ様でした。様々な激論が交わされていたと思うが、審議会は

決定機関ではないので、委員の皆様には市民目線での外部からの率直な意見を引き
続きお願いしたい。 
 審議会の場に市長が登場し、我々に対し、市長自身の言葉で思いを伝えてもらえ
る機会があることを期待している。 
 

 


